



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE
CHANDUY**

ACTA N° 006-2024

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE MARZO

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los quince días del mes de marzo del 2024 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Lcdo. Henry Rodríguez Flores – Presidente, Tnlga. Carmen Asencio Torres - Vicepresidenta y Vocales Principales Sr. Esteban Yépez Villalva, Sr. Miguel Asencio Villón, Ing. Hamilton Villón José y la Ing. María Chila Rodríguez – Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

1. Instalación de la asamblea.
2. Lectura y aprobación del Acta anterior.
3. Informe del Presidente
4. Informe de Vocales
5. Reforma del Presupuesto 2024 según el Acuerdo No. 007 del Ministerio de Economía y Finanzas con fecha 11 de marzo del 2024 sobre la reducción de la asignación anual al GAD Parroquial Rural de Chanduy.
6. Varios y Resoluciones
7. Clausura de la asamblea.

El día viernes 15 de marzo del 2024 siendo las 09H35 se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACION DE LA ASAMBLEA

El Lcdo. Henry Rodríguez Flores - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.- INFORME DEL PRESIDENTE

Buenos días estimados compañeros.

En Prefectura de Santa Elena ya tenemos el aval que aprobó el Consejo sobre el Convenio de cooperación hace dos semanas atrás, se generó mediante votación junto con otras parroquias para la intervención vial.

También hubo la contestación a la resolución para nosotros poder intervenir en las 5 Unidades Educativas como son: Portete de Tarqui - Comuna Tugaduaaja, José Luis

*El Encanto
Del Sur*



Tamayo – El Real, Mercedes González de Moscoso – Manantial de Chanduy, Roberto Narváez - Pechiche y Margoth Santistevan de San Lucas – San Rafael.

En MIES se convocó a los cooperantes para el inicio de los trabajos en cada una de las Unidades de Atención. También se dio la resolución para el inicio de actividades de Desarrollo Infantil, las mismas que ya iniciaron, existiendo un desfase en la cobertura de niños, esto se debe al proceso de adaptación de los niños y recuperación de coberturas, esperando que se pueda recuperar las mismas en los próximos días, a excepción del CDI de la Comuna Zapotal puesto que aún no se inician actividades por motivo de remodelación.

Junto con los Presidentes Parroquiales y la Directora del MIES se tomó la resolución que se debe iniciar actividades en todos los proyectos sociales en el mes de abril. Ahora las nuevas oficinas de los Proyectos Sociales de la Parroquia Chanduy serán en el Centro de Formación Artesanal Margoth Santistevan de San Lucas, todos los bienes que ocupaban anteriormente pasaran a este edificio. A nombre del Gobierno Parroquial dejamos en claro que si no tenemos la capacidad económica no se va a cancelar el sueldo a los Proyectos Sociales hasta que MIES desembolse todos los valores correspondientes, pero si se va a cancelar los seguros.

Gracias al Ministerio de Salud Pública se está fumigando la mayoría de las comunidades porque hay mucha propagación de mosquitos y se debe reducir esto para que no afecten a nuestra población.

Se está finalizando la obra en la Comuna Villingota y el Parque Central de la Comuna Puerto de Chanduy. Se está revisando las solicitudes de las comunidades, asociaciones, CNH, barrios entre otras instituciones para dar respuestas de ellas.

Los últimos días se han hecho inspecciones técnicas por el tema ambiental, las empresas de la Parroquia Chanduy están botando olores fuertes, se recorrió algunas de estas y al parecer una de las que más contaminan es la Empresa Pesquera EXU S.A., pero no permitieron el ingreso a inspeccionar en ella.

Como es de su conocimiento todos los días salen vehículos cargados de pescados y muchos casos rechazos, derramando sangre perjudicando las calles y los malos olores que botan. Se pretende crear letreros donde especifiquen las ordenanzas y las sanciones, para que la ciudadanía empiece con el control de la sangre de pescado que cae en estas vías.

Los arreglos que se están haciendo en la Iglesia San Agustín de Hipona está casi listo, se pretende entregar el domingo día de ramos de manera formal junto con ustedes compañeros. De igual manera se les donará ofrendas.

4.- INFORME DE VOCALES

*El Encanto
Del Sur*



TNLGA. KATIUSKA ASENCIO

Buenos días estimados compañeros, en estos días hemos trabajado con el Vice Alcalde Tomas Villao, estamos en espera de recibir un nuevo apoyo dirigido para los emprendedores de la Parroquia Chanduy, esperando que esto se pueda concretar.

La Concejal Denisse Sandoval estuvo presente en la Cabecera Parroquial para socializar la ordenanza que ayudara a la nomenclatura de las calles y la creación de nuevos barrios de la Parroquia Chanduy, los mismos que se reflejará en google maps. De la misma manera se va a hablar con la comunidad de la Cabecera Parroquial para explicar y despejar las dudas, esperando que este proyecto se efectúe pronto.

Además, se realizó el programa por el día de la mujer celebrando esta fecha importante, de manera personal generé unas actividades premiando a las mujeres de nuestra Parroquia. Tuve un conversatorio con el Presidente de la Asociación de Chef de la Provincia de Santa Elena en el cual revisamos un proyecto de identidad gastronómica para incluir a la Parroquia Chanduy, este proyecto está evaluado por cuatro instituciones como son Prefectura de Santa Elena, Alcaldía de Santa Elena, Ministerio de Turismo y Casa de la Cultura, buscando reunir los platos íconos de nuestra Provincia.

La EEB San Agustín de la Comuna Puerto de Chanduy ya tiene el proceso por parte de la Alcaldía de Santa Elena donde se efectuará el mantenimiento correctivo, esperando que esto se efectúe, nosotros seremos veedores para que se dé cumplimiento de esta importante obra que beneficia a la comunidad educativa.

Habíamos solicitado que se llevara a cabo brigadas de cedulaación y gracias a la cooperación interinstitucional del Registro Civil, Tenencia Política y CNN se pudo cedulaar 40 niños y niñas de las diferentes comunidades de la Parroquia Chanduy, en los próximos días se llevará acabo lo mismo en CDI y CNH.

Deseo realizar nuevamente la feria de los emprendimientos en el feriado de Semana Santa, existen varios emprendedores que desean participar una vez más y así mismo otros desean unirse.

También el Teniente Político mencionó que desea el apoyo de nosotros como Gobierno Parroquial Rural de Chanduy para hacer insistencia entre la Gobernación de Santa Elena y CNEL EP sobre el proyecto de la Comuna Olmedo sobre el alumbrado en la vía principal.



SR. MIGUEL ASENCIO

Buenos días compañeros.

La empresa eléctrica CNEL EP vinieron a arreglar las lámparas en la Cabecera Parroquial en el cual se alcanzaron a reparar 7 de ellas.

También tuve un dialogo con el Prefecto José Daniel Villao, donde solicitaron que se realice la inspección en el puente que conecta a la Cabecera Parroquial con las demás comunidades, ya que existe una abertura entre el puente de hormigón y el asfaltado de la carretera causada por las lluvias pasadas, se van a hacer los estudios correspondientes para posteriormente arreglarlo.

Se está realizando el seguimiento respectivo en la Alcaldía de Santa Elena para el Alcantarillado en las comunas de Manantial de Chanduy, Puerto de Chanduy y Cabecera Parroquial Chanduy.

También estuve coordinando brigadas médicas de salud para beneficiar a nuestra población.

ING. HAMILTON VILLÓN

Buenos días estimados compañeros, es un gusto poder compartir con ustedes esta mesa de trabajo por el bienestar de nuestros habitantes, he estado en algunas clausuras de año escolar de las Unidades Educativas. Hice énfasis de la falta de iluminación en la Parroquia Chanduy con el Teniente Político de la Parroquia Chanduy, ya que se ha venido insistiendo puesto que representa un peligro en nuestra seguridad y la de nuestra población.

Hice coordinaciones para poder intervenir en las empresas harineras en el cual hubo asesorías, estuvieron también personal del Municipio de Santa Elena, Prefectura de Santa Elena y Ministerio del Ambiente, también intervinieron en la noche para controlar aún más esto.

Nos reunimos con los dirigentes del Barrio Nueva Esperanza sobre el proyecto de seguridad ciudadana puesto que este proyecto es importante para el beneficio de nuestra población.

También nos reunimos con los dirigentes del Comité Católico de Manantial de Chanduy sobre el arreglo de iglesia.

Conversé con el Presidente de la Asociación de Chef de nuestra Provincia en el cual tiene un proyecto sobre identificar el plato típico de nuestra Parroquia Chanduy, estuve indagando que es lo que más representa a nuestra Parroquia y es la michulla, motivo por

*El Encanto
Del Sur*



el cual se realizará la elección del plato ícono de Chanduy, por medio de un evento gastronómico, habrá 5 platos típicos y elegirán el mejor.

SR. ESTEBAN YEPEZ

Buen día estimados compañeros, tuve una reunión con el Presidente de la Comuna Engunga, donde ellos son muy devotos a la religión, desean que los apoyemos en la iglesia.

También me he reunido con la familia Apolinario sobre la segunda vuelta ciclística Freddy Apolinario, considero que a nivel institucional podríamos colaborar con ellos para que se haga este evento, ya que él fue el primer ciclista reconocido que tuvo la Parroquia, sería ideal que se lo haga en las fiestas de Parroquialización.

Ando gestionando la salida del grupo Scout al campamento provincial. También vendrán un grupo de jóvenes Scout de la Ciudad de Guayaquil a acampar en nuestra Parroquia.

5.- REFORMA DEL PRESUPUESTO 2024 SEGÚN EL ACUERDO NO. 007 DEL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS CON FECHA 11 DE MARZO DEL 2024 SOBRE LA REDUCCIÓN DE LA ASIGNACIÓN ANUAL AL GAD PARROQUIAL RURAL DE CHANDUY.

Estimados compañeros les facilito el presupuesto inicial del año 2024 y la nueva reforma para que comparen los valores. Como es de su conocimiento en la nueva reforma aproximadamente nos han reducido un valor significativo, es indispensable analizar estos valores, realice un bosquejo del presupuesto de estos últimos 5 años, los sueldos no han variado para no perjudicar a ninguno de ustedes, pero si se ha modificado en otras partidas presupuestarias.

La reducción del presupuesto según el Acuerdo No. 007 del Ministerio de Economía y Finanzas con fecha 11 de marzo al GAD Parroquial Rural de Chanduy es de \$96.903,80, el cual en Gasto Corriente corresponde a \$29.071,14 y en Gasto de Inversión a \$67.832,66.

6.- VARIOS Y RESOLUCIONES

- Se resuelve que las nuevas oficinas de los Proyectos Sociales serán en el Centro de Formación Artesanal Margoth Santistevan de San Lucas.
- Se resuelve que si la entidad cooperante MIES no desembolsa los valores adeudados no se cancelará el sueldo al personal de Proyectos Sociales y CDI, pero los seguros si serán cancelados.
- Se resuelve revisar las solicitudes de barrios, asociaciones, CNH, comunidades para dar respuestas a ellas.



CHANDUY

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL

- Se resuelve que la readecuación en la Iglesia San Agustín de Hipona será entregada el domingo día de ramos, de la misma manera se donará ofrendas.
- Se resuelve realizar un evento gastronómico donde se elegirá el mejor plato típico de la Parroquia Chanduy.
- Se resuelve realizar la feria de emprendimientos en el feriado de Semana Santa, en la Calle Comercio de la Cabecera Parroquial.
- Según Acuerdo Ministerial N° 007 del Ministerio de Economía y Finanzas con fecha 11 de marzo del 2024, se estableció la baja de presupuesto de \$96.903,80.
- Se resuelve que según la baja del presupuesto del Acuerdo Ministerial N° 007 del Ministerio de Economía y Finanzas con fecha 11 de marzo del 2024, la nueva reforma presupuestaria correspondiente al Gasto Corriente será de \$29.071,14 y Gasto de Inversión de \$67.832,66.
- Se resuelve seguir recibiendo oficios de ayudas de los diferentes barrios, asociaciones, instituciones, pero deben informar y dejar una copia a la Comuna que pertenece para que conozca el apoyo que se les está brindando.
- Se resuelve convocar a los Presidentes Comunales a una reunión para informarle la baja reducción del presupuesto 2024.

7.- CLAUSURA DE LA SESIÓN

Siendo las 10H54 y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.

Lcdo. Henry Rodríguez Flores
PRESIDENTE



Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

CERTIFICACIÓN. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy.

Lo certifico, Chanduy 15 de marzo del 2024.

Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

